

【進路支援部】卒業生を囲んで「二十歳を祝うつどい」を開催しました！

1月13日(土)、新成人20歳になりました卒業生と保護者の皆さんを囲んで、「二十歳を祝うつどい」を体育館にて行いました。

中学部や高等部で共に学んだ懐かしい先生方もお招きし、楽しい会となりました。

最初は久しぶりの登校で、緊張して体育館に入るのもためらっていた卒業生もいましたが、懐かしい先生たちや友だちに名前を呼ばれると、恥ずかしそうにしながらも笑顔で中に入っていました。

新成人の皆さんは一人ずつ順番に、担任していた先生からプレゼントを受け取りました。先生からの一言メッセージの中で、高3修学旅行でのエピソードを紹介されたり、「毎日のトレーニングは続けていますか？」など質問をされたりしていました。また、保護者の方からのお話では、卒業後、現在の職場に楽しく通っている様子や頑張っていることなどを聞かせていただき、笑いあり涙ありの温かい雰囲気では進みました。

会の中で、一人ひとりが「がんばって働いています」「仕事を頑張っています」「今日はありがとうございました」と立派に話してくれた卒業生の皆さん。素敵な成人へと成長された卒業生の皆さんや保護者の方々と久しぶりにお会いでき、職員一同、たいへんうれしい時間を共有できました。

ご参加ありがとうございました。



受付では、飲み物を選んでもらいます。



先生方に見守られながら…



担任だった先生から一言



他校にうつられた先生も参加して、お祝いのメッセージをいただきました。



卒業以来、久しぶりに会う友達や保護者の方と過ごすひとときでした。



進路支援部の先生方、企画・準備・運営ありがとうございました。